



NOTTWIL

Der Stern am Sempachersee

NEWS AUS DEM GEMEINDERAT VOM 09.04.2025

Zentrum Eymatt AG; Universalversammlung 2025

Der Gemeinderat hat die Traktanden der Universalversammlung 2025 besprochen und beurteilt. Der Jahresabschluss 2024 sowie die Wahl des Verwaltungsrates und der Revisionsstelle werden an der Versammlung vom 30. April 2025 behandelt.

Verband Luzerner Gemeinden VLG; Generalversammlung vom 15. April 2025

Der Gemeinderat spricht sich für die Genehmigung des Jahresberichts 2024, der Jahresrechnung 2024 und des Budgets 2026 aus. Dem Wahlvorschlag für die Nachfolge von Markus Kronenberg wird zugestimmt und die Wahl von Daniel Bammert, Stadtmann Willisau, unterstützt.

Genehmigung Jahresbericht 2024

Der Jahresbericht wurde besprochen und verabschiedet. Die Bevölkerung wird nach der Überprüfung durch die Revisionsstelle mit der Botschaft darüber informiert.

Präsentation Gemeindeversammlung

Am 16. April 2025 werden die Traktanden der kommenden Gemeindeversammlung den Parteivertretern vorgestellt. Die Parteien können so die Themen der Gemeindeversammlung an ihren Parteiversammlungen beraten. Die entsprechende Präsentation wurde besprochen und verabschiedet.

Präsentation Schulraumerweiterung

Die Präsentation für die Informationsveranstaltung vom 5. Mai 2025, über die Schulraumerweiterung 2027, wurde besprochen und verabschiedet.

Strassenprojekt K13 Nottwil–Neuenkirch; Bushaltestelle

Nach Fertigstellung des Strassen- und Fahrradwegbaus zwischen Nottwil und Neuenkirch ist eine Erweiterung der Buslinienverbindung 70 nach Nottwil denkbar. Der Gemeinderat beantragt für diesen Fall beim Amt für Verkehr und Infrastruktur (vif) die Erstellung einer provisorischen Bushaltestelle im Gebiet Eggerswil. Sollte sich diese Haltestelle bewähren, könnten ein Projekt für eine fixe Bushaltestelle initiiert werden.

Kirchenrat Kontaktsitzung 2025

Der Gemeinderat hat sich zum jährlichen Treffen mit dem Kirchenrat im Vikariatshaus getroffen. Beim Austausch wurden die gemeinsamen Anlässe und Themen besprochen und mögliche Projektideen vorgestellt.

Nottwil, 11.04.2025/sh